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Protokoll  

der öffentlichen Sitzung des Beirates Strom 

vom Montag, den 12. November 2014 von 19:30 Uhr bis 22:00 Uhr 

im Ortsamt Strom 

 

Anwesend: Herr Frerichs Ortsamtsleiter / Protokollführer 

 Herr Evers Beiratsmitglied 

 Herr Köhler Beiratsmitglied 

 Frau Omland Beiratsmitglied - Beiratssprecherin 

 Frau Ruge-Hemmelskamp Beiratsmitglied - stellvertr. Beiratssprecherin 

 Frau Stumper Beiratsmitglied 

 

Gäste: Herr Oltmann Leiter Polizeirevier Woltmershausen 

 Herr Dziemba Präventionsbeauftragter Polizeiinspektion-Süd 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Schwerpunktthema: Einbruchschutz (wie schützen wir unser Eigentum) 

2. Geschwindigkeitsmesstafel – Auswertung und Folgerungen 

3. Wünsche und Anregungen der Einwohner 

4. Verschiedenes 

5. Genehmigung des Protokolls vom 06.10.2014 

 

 

OAL Frerichs eröffnet die Sitzung und begrüßt die Gäste. Auf Wunsch von OAL Frerichs 

wurde der TOP 2 zusätzlich auf die Tagesordnung gesetzt. Gegen die neue Tagesordnung 

bestehen keine Bedenken. 

 

TOP 1: Schwerpunktthema: Einbruchschutz (wie schützen wir unser Eigentum) 

Herr Dziemba hält eine Präsentation mit dem Titel „Einbruchschutz Strom - Seehausen 

November 2014“. Eine Kopie der Präsentation befindet sich im Ortsamt. Im Anschluss gab 

es die Möglichkeit, Fragen zu stellen zu Verhaltensempfehlungen, technischen Möglich-

keiten etc. 
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TOP 2: Geschwindigkeitsmesstafel – Auswertung und Folgerungen 

Im Bereich der Schule gibt es seit Mitte 2014 eine Geschwindigkeitsmesstafel. Die Auswer-

tung der aufgezeichneten Geschwindigkeiten ergab, dass vereinzelt, aber regelmäßig in 

diesem Bereich mit sehr hohen Geschwindigkeiten bis zu 170 km/h gefahren wird. 

Es wurde vereinbart, dass die Auswertungen dem Polizeirevier Woltmershausen zur Verfü-

gung gestellt werden. Dass Polizeirevier wird prüfen, ob es regelmäßige Muster im Verhal-

ten gibt, und ob es eine Chance gibt, die Raser durch eine gezielte Geschwindigkeitskon-

trolle zu identifizieren. OAL Frerichs wird die Aufzeichnungen an Herrn Oltmann schicken. 

 

 

TOP 3: Wünsche und Anregungen der Einwohner 

Hier gab es keine Wortmeldungen. 

 

 

TOP 4: Verschiedenes 

Folgende Punkte wurden besprochen: 

 Herr Evers weist darauf hin, dass durch die Geschwindigkeitsmesstafel das Hydranten-

schild für die Feuerwehr verdeckt wird. Das Ortsamt wird sich mit der BSAG in Verbin-

dung setzen. 

 Frau Stumper berichtet, dass es Probleme mit dem neuen Fahrplan der BSAG in Strom 

gibt. Frau Stumper wird diese Probleme schrftl. an OAL Frerichs geben, der sich dann 

mit der BSAG in Verbindung setzen wird. 

 Frau Ruge-Hemmelskamp erkundigt sich danach, ob es Neuigkeiten bzgl. des Stre-

ckenverlaufes und der Abfahrten der B212n gibt. OAL Frerichs erklärt, dass ihm keine 

neuen Entwicklungen bekannt sind. 

 Frau Ruge-Hemmelskamp erkundigt sich nach der Planungskonferenz Inneres. Auf der 

nichtöffentlichen Beiratssitzung am 02.10.2014 wurde besprochen, diese Planungskon-

ferenz Anfang 2015 abzuhalten. OAL Frerichs wird sich um eine entsprechende Pla-

nung kümmern. 

 Frau Ruge-Hemmelskamp erkundigt sich nach dem weiteren Vorgehen bzgl. der 

Planungskonferenz mit SUBV. Auf der nichtöffentlichen Beiratssitzung am 02.10.2014 

wurde besprochen, die Ergebnisdiskussion mit SUBV im Rahmen einer nichtöffentli-
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chen Beiratssitzung durchführen. OAL Frerichs wird sich um eine entsprechende Pla-

nung kümmern. 

 Frau Ruge-Hemmelskamp regt an, eine Nachbereitung bzgl. der Unterbringung von 

unbegleiteten Jugendlichen im Hotel LULEYS HOTEL EUROPA durchzuführen. Der 

Beirat spricht sich mit Mehrheit gegen dieses Vorhaben aus. 

 

 

TOP 5: Genehmigung des Protokolls vom 06.10.2014 

Das Protokoll vom 06.10.2014 wird ohne Änderungen genehmigt. 

 

 

 

 

..................................................... .................................... 

Ortsamtsleiter / Protokollführer Beiratssprecherin 

 


